

## Pj. Danramil 04/Dempet Hadiri Rapat Pleno Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Pemutakhiran (DPSHP) Akhir.

**Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)**

Jun 6, 2023 - 12:55



*terkait tahapan Pilkada serentak Tahun 2024 ini diharapkan data yang disampaikan oleh masing-masing ketua PPS benar-benar valid sehingga tidak terjadi permasalahan baru, dan semoga dalam pelaksanaan kampanye terbuka dapat terlaksana dengan lancar dan aman*

Kegiatan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Pemutakhiran (DPSHP) Akhir Pemilu 2024 Kecamatan Dempet Kabupaten Demak, Senin (05/06/2023) malam.

Rapat pleno dilakukan dengan cara musyawarah untuk mufakat. Dengan demikian, Rapat Pleno Penetapan Daftar Pemilih Tetap berarti rapat yang dilakukan untuk menetapkan hasil akhir Daftar Pemilih yang dilakukan sebagai bagian dari proses Pemilu 2024.

Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Pemutakhiran (DPSHP) Akhir Pemilihan Umum dalam rangka Pilkada Serentak Tahun 2024 tersebut untuk mendapatkan hasil yang terbaru dari semua Panitia Pemungutan Suara (PPS) di wilayah Kecamatan Dempet sehingga benar-benar valid dan akurat.

Pj. Danramil 04/Dempet Peltu Satir menjelaskan, terkait tahapan Pilkada serentak Tahun 2024 ini diharapkan data yang disampaikan oleh masing-masing ketua PPS benar-benar valid sehingga tidak terjadi permasalahan baru, dan semoga dalam pelaksanaan kampanye terbuka dapat terlaksana dengan lancar dan aman.



"Kami dari TNI bersama Polri akan mengawal hingga selesai tahapan Pilkada serentak Tahun 2024 agar dapat berjalan aman dan damai", ucap Peltu Satir.

Dari hasil rapat dihasilkan perbaikan DPS pemilihan umum 2024 antara lain Jumlah Desa 16, Jumlah TPS 185, Pemilih aktif 45357, Pemilih Baru 10, Pemilih Tidak memenuhi Syarat 65, Perbaikan Data pemilih 132 dan Pemilih potensial non KTP Elektrik 545.

Hadir dalam kegiatan, Anggota Komisioner Bawaslu Kab. Demak Amin Wahyudi S.Pdi., M.Pdi., Kapolsek AKP Sugeng Riyadi, BPS, S.Sy., Ketua PPK Kec. Dempet Dikya Soraya Arum, Ketua Panwas Kec. Dempet Miftakhul Ulum, S.Pdi. Ketua PPS Se Kec. Dempet, Perwakilan Pengurus Partai Pemilu 2024.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak